

## 豊北町で畜産追弔会が開催

### 豊北町で畜産追弔会が開催されました

分類：新着ニュース, 農業

登録日：平成 29 年 2 月 23 日 | 下関農林事務所畜産部(西部家保)

2月16日(木)、下関市豊北町滝部の「明専寺」において、畜産農家、関係者等35名が参集し、畜産追弔会(ついちょうえ)が開催されました。家畜の霊を弔うこの会は、当地域の肉用牛農家と酪農家の合同で、毎年開催されています。

冒頭、厳かな読経の後、代表者による焼香が行われました。その後、ご住職が法話として「畜産業と仏様の教え」についてお話しされ、出席者の皆さんは熱心に聞き入っておられました。

追弔会の終了後、下関農林事務所畜産部から、「牛白血病の発生状況」「飼料用米SGSの県内初の取り組み」「新規種雄牛の生美治(いくみはる)号」等の情報提供を行いました。

当所では、家畜に感謝するとともに、畜産農家の経営安定及び家畜伝染病の発生予防のため、今後も機会がある毎に最新の情報を提供していきます。



追弔会の様子



畜産研修会

問合せ先

メール：[a171073@pref.yamaguchi.lg.jp](mailto:a171073@pref.yamaguchi.lg.jp) 電話：083-766-1018